
平成３０年１１月定例会

１２月１１日(火)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 公 明 党 ４０ 増 川 英 一

民主・県民

２ ２４ 柳 田 哲

ク ラ ブ

民主・県民

３ １８ 花 房 尚

ク ラ ブ

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

知 事

土 木 部 長

警察本部長

［一括質問］

１ 防災対策について

２ 補助犬について

３ 若者の人材確保について

［一問一答］

１ 豪雨災害について

２ プローブデータの活用について

３ 踏切道の安全対策について

４ 岡山道暫定２車線区間の安全

対策について

５ 給油所過疎地について

［一問一答］

１ 水道法改正について

２ 休眠状態のＮＰＯ法人について

３ メガソーラーの設置について

４ 児童虐待防止について

５ 産後ケア事業について

知 事

危機管理監

保健福祉部長

産業労働部長

農林水産部長

教 育 長



１２月１２日(水）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 １１ 上 田 勝 義

２ 自 由 民 主 党 １６ 太 田 正 孝

３ 自 由 民 主 党 ７ 福 島 恭 子

４ 自 由 民 主 党 ５ 河 野 慶 治



 

一括質問 

 

一般質問       公 明 党       増川議員 

 

 

１ 防災対策について 

 （１）河川の改良復旧 

 （２）水位計の増設 

   ア 他河川への設置 

   イ データの周知 

 （３）ため池 

   ア 今後の点検等 

   イ 監視設備の整備 

 （４）防災ポータル 

   ア 重要性等 

   イ スマホ版サイト等の充実 

 （５）県立高校の避難所対応 

 （６）災害時要援護者 

   ア 県独自指針の活用 

   イ 原因と今後の取り組み 

 （７）子ども災害見舞金 

   ア 個別通知等 

   イ 被災者台帳システム 

  

２ 補助犬について 

 （１）広報の取り組み等 

 （２）予算の拡充 

 

３ 若者の人材確保について 

 （１）奨学金返還支援制度 

   ア さらなる制度周知 

イ 拡充 

 （２）取り組みの拡充 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 危 機 管 理 監 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 



一問一答 

 

一般質問       民主・県民       柳田議員 

 

 

１ 豪雨災害について 

 （１）道路規制 

 （２）酒津陸閘 

 （３）土砂災害特別警戒区域等 

   ア 指定状況等 

   イ 住民の不安 

 

２ プローブデータの活用について 

 

３ 踏切道の安全対策について 

 （１）現状等 

 （２）課題等 

 

４ 岡山道暫定２車線区間の安全対策について 

 

５ 給油所過疎地について 

 

 

 

 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問       民主・県民       花房議員 

 

 

１ 水道法改正について 

 

２ 休眠状態のＮＰＯ法人について 

 （１）実態等 

 （２）対応方針 

  

３ メガソーラーの設置について  

 

４ 児童虐待防止について 

（１）職員の実態等 

（２）県警察との協定 

 

５ 産後ケア事業について 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 


